



#collecte solidaire

publié le 12/10/2021

Rentrée solidaire au collège

Fort de l'expérience de mars dernier et de la mobilisation des élèves, des familles et des personnels de l'établissement, en cette rentrée 2021, les élèves, les représentants des parents d'élèves et le personnel ont proposé de réitérer les actions de collecte solidaire en partenariat avec le centre social "Kaléidoscope" de Saint Michel.

Mardi 28 septembre, 4 élèves de 5ème se sont rendus au centre social pour déposer les denrées alimentaires, les produits d'hygiène et les fournitures scolaires collectés. Tous les dons seront remis à l'épicerie sociale.

Deux autres collectes sont envisagées, une au mois de décembre 2021 avec des boîtes cadeaux pour les enfants et une autre aux mois de avril-mars 2022.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.